



ÉCOLES SECONDAIRES

Guide réalisé en collaboration avec l'école
Antoine-Bernard de Carleton-sur-Mer

PHOTOMATON JOURNÉE DE LA GASPÉSIE

Dans le cadre de la Journée de la Gaspésie, nous vous proposons d'organiser un Photomaton ou « Photobooth » pour vos élèves. Cette activité est simple à organiser, ludique et créer de magnifiques souvenirs!

1. Quelques semaines avant la Journée de la Gaspésie

Tous ces éléments sont des suggestions : vous êtes les mieux placés pour connaître quels sont les bons canaux à utiliser dans votre école pour faire de cette journée une réussite!

- Identifier une personne responsable de l'activité (ex: technicien.ne en loisirs) et vérifier la possibilité d'avoir une libération.
- Vérifier l'intérêt et l'adhésion des élèves (gouvernement étudiant).
- Vérifier l'intérêt d'un.e enseignant.e d'arts plastiques de concevoir les décors avec des élèves.
- Former un comité d'élèves.
- Vérifier si l'école peut dégager un budget pour le matériel de conception des décors.
- Toute autre idée pour mousser le photomaton et augmenter le sentiment de fierté gaspésienne de cette journée est la bienvenue.

2. Une semaine avant la Journée de la Gaspésie

- Identifier l'emplacement du photomaton: espace commun ou lieu passant facilement accessible pour tous les élèves.
- Identifier l'heure de l'activité: heure du midi, pause, arrivée des élèves le matin.
- Préciser le thème visuel et votre concept : Déclinaisons autour du bleu, présenter des identités gaspésiennes, décor typiquement gaspésien, musique gaspésienne, costumes et accessoires, etc.
- Identifier les éléments du futur décor et les concevoir (ou les acheter).
- Identifier une personne qui va prendre les photos le jour de l'activité.
- Récupérer la commande de tatouages temporaires effectuée par l'école et les distribuer aux élèves.

3. Pendant la Journée de la Gaspésie

- Monter le décor avec le comité d'élèves et prenez des photos: nous pourrons les diffuser et mettre en valeur votre activité!
- Inviter les élèves à diffuser leur photo (sur une base volontaire) sur les médias sociaux de Vivre en Gaspésie.
- Remettre 1 tatouage temporaire (sans eau) aux élèves participant.e.s